

Filles de France au cœur vaillant.

ATTENTION : CETTE COLLECTION EST TEMPORAIREMENT INDISPONIBLE À LA CONSULTATION. MERCI DE VOTRE COMPRÉHENSION

Numéro d'inventaire : 2003.00451

Auteur(s) : Roger Dal

Type de document : publication jeunesse

Éditeur : Dardelet & Cie éditeurs (Grenoble)

Imprimeur : Dardelet & Cie, Grenoble

Date de création : 1943 (vers)

Collection : Nos grands Français

Inscriptions :

- gravure : ill. couleurs pleine page et in texte
- nom d'illustrateur inscrit : Aldebert (Bernard)

Description : Cartonnage recouvert d'un papier polychrome avec au plat sup., mention titre, auteur, illustrateur, éditeur et vignette centrale représentant Jeanne D'Arc ; au plat inf., vignette centrale avec profil féminin sur fond de drapeau tricolore ; dos long muet.

Mesures : hauteur : 312 mm ; largeur : 245 mm

Notes : Catalogue de la coll. en fin d'ouvrage

Mots-clés : Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Histoire et mythologie

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : n.p.

ill. en coul.



d'un périlleux passage, elle avale ses messages, refuse de parler, malgré de nombreux interrogatoires. Elle est condamnée à mort. Puis sa peine est commuée en internement au camp de Siegburg où elle meurt après trente-huit mois de captivité.

Charlotte, c'était LEONIE VAN HOUTE. Prise à Bruxelles quelque temps après sa compagne, elle subit le même sort; pourtant elle réussit à survivre à sa captivité. Elle vit encore.

Quels admirables exemples de vaillance !

Aussi bien pendant la guerre de 1939-1940 que pendant la Grande Guerre, de nombreuses femmes de France ont rempli des missions qui demandaient peut-être moins d'intrépidité, mais cependant autant d'abnégation et d'héroïsme quotidien. Exposées au feu de l'ennemi, elles livrèrent sans jamais faiblir, un dur combat contre la douleur et la mort : pansant les blessures les plus horribles, adoucissant les agonies, sauvant d'innombrables vies.

Ces femmes formaient l'admirable corps des INFIRMIERES DE LA CROIX-ROUGE, filles de France au cœur vaillant.

••

Et voici maintenant celles qui donnèrent leur vie pour le progrès de la science et qui déployèrent devant des machines hostiles ou les éléments contraires un courage égal à celui de leurs sœurs des combats.

La conquête de l'air offre quelques grands noms à notre admiration.

Le 6 Juillet 1819, MARIE-MADELEINE-SOPHIE BLANCHARD s'envole dans un ballon libre au-dessus du jardin Tivoli à Paris. Ce n'est pas sa première ascension ; elle a commencé sa carrière d'aéronaute avec son mari qui a le premier traversé la Manche en ballon. Lorsqu'il s'est tué dans une ascension, elle a décidé de continuer toute seule.

Et ce soir-là, pour offrir aux parisiens un rare et fastueux spectacle, elle a emporté dans sa fragile nacelle les pièces d'un grand feu d'artifice.